

## **Medienservice** der Stadt Linz

Informationsunterlage zur Pressekonferenz mit **Bürgermeister Klaus Luger, Sportreferentin Vizebürgermeisterin Karin Hörzing** und **Turnierdirektorin Sandra Reichel** zum Thema „**32. Upper Austria Ladies Linz – Überblick zur Turnierwoche** sowie zur **Bedeutung der Veranstaltung für die Stadt Linz**“, am Freitag, 3. Februar 2023, Altes Rathaus, 4. Stock, Pressezentrum.

*Weitere Gesprächspartnerinnen:*

*Barbara Schett, Turnierbotschafterin Upper Austria Ladies Linz*

*Julia Grabher, Österreichs Nummer 1*

*Barbara Haas, Oberösterreichs Nummer 1*

## **Sportjahr startet mit Weltklasse-Tennis im Design Center**

### **Linz ist zu Jahresbeginn Österreichs Sporthauptstadt**

### **Sport-Events nach Corona-Pause wieder wichtiger Wirtschafts- und Tourismusfaktor für Linz**

Seit mehr als drei Jahrzehnten zählt das Upper Austria Ladies Linz zu den sportlichen und gesellschaftlichen Großereignissen in der Landeshauptstadt. Dieses ist nicht nur das einzige WTA-Turnier in Österreich, sondern zugleich auch die größte Damensport-Veranstaltung des Landes. Seit seiner ersten Auflage im Jahr 1991 hat es wesentlich dazu beigetragen, dass sich Linz als Sportstadt auch auf internationalem Parkett nachhaltig etabliert hat. Turnierdirektorin Sandra Reichel ist es gelungen, dieser Tennis-Erfolgsgeschichte nun ein weiteres Kapitel hinzuzufügen. Nach Corona-bedingter Pause im Vorjahr schlägt vom 6. bis 12. Februar 2023 die Damentennis-Weltelite wieder in Linz auf – und kehrt in das Design Center zurück. Das städtische Veranstaltungs- und Messezentrum rückt damit – neben den Top-Sportstätten auf der Gugl – auch als Austragungsort von Sport-Events wieder ins globale Scheinwerferlicht.

Wie bereits in den vorangegangenen Auflagen bietet das Turnier auch diesmal den heimischen Top-Spielerinnen und dem Tennis-Nachwuchs Gelegenheit, sich ins internationale Rampenlicht zu spielen. Als Lokalmatadorinnen dürfen sich Julia Grabher, Österreichs Nummer 1 und Barbara Haas, die Nummer 1 in Oberösterreich, der kräftigen Unterstützung des Publikums sicher sein.

Das Upper Austria Ladies hat sich darüber hinaus zum Ziel gesetzt, sich als Green Event zu positionieren: so hat das Publikum heuer erstmals die Möglichkeit, kostenlos mit den LINZ AG LINIEN zum Austragungsort zu gelangen und stressfrei anzureisen. Mit dem neuen Veranstaltungsort, dem Design Center Linz, ist da ein erster großer Schritt gelungen. Das Design Center Linz ist eine der ersten Veranstaltungs-Locations in Österreich, die auf Green Meetings und Events setzen. E-Mobilität bei den Shuttlediensten, die Verwendung von Ökostrom, Green Hosting bei den Websites sowie vegane Verpflegungsangebote sind ohnehin selbstverständlich.

„Die sportlichen Bilder aus Linz werden wieder rund um den Globus ausgestrahlt und stellen eine unbezahlbare Werbung für unsere Stadt dar. Darüber hinaus erwarten wir auch tausende Besucherinnen und Besucher im und rund um das Design Center, um die Spitzen-Spielerinnen live zu erleben. Besonders nach der einjährigen Corona-Zwangspause ist dieses Weltklasse-Turnier ein starkes, wichtiges Zeichen – nicht nur in sportlicher, sondern auch in wirtschaftlicher Hinsicht. Ich danke Turnierdirektorin Sandra Reichel für ihren unermüdlichen sportlichen Einsatz, ihren Elan und gratuliere ihr schon heute: sie hat mit neuen Konzepten und Partnern den Erfolg und Fortbestand dieses Turniers gesichert“, betont Bürgermeister Klaus Luger.

„Dieses einzige in Österreich ausgetragene WTA-Damen-Turnier ist nicht nur ein unverzichtbares Aushängeschild für die Sportsstadt Linz, sondern auch ein Zugpferd, um Menschen für den Sport – insbesondere für den Tennissport – zu begeistern. Traditionell stellt sich das Turnier auch heuer wieder in den Dienst unserer Initiative ‚Sport und Spaß mit den Stars‘ und lässt Kindergartenkinder hautnah Eindrücke am Platz sammeln und Turnierluft schnuppern. Als Sportreferentin bedanke ich mich bei Sandra Reichel sowie den Spielerinnen und freue mich über die Fortsetzung dieses Top-Frauensport-Events in unserer Landeshauptstadt“, unterstreicht Sportreferentin Vizebürgermeisterin Karin Hörzing die Bedeutung des Turniers.

**Medieninhaber, Hersteller und Herausgeber** Magistrat Linz  
**Redaktion** Kommunikation und Marketing; Altes Rathaus, Hauptplatz 1, 4041 Linz  
**Chef\*in vom Dienst** Tel.: +43 664 33 65 909, E-Mail: [cvd@mag.linz.at](mailto:cvd@mag.linz.at)  
[linz.at/medienservice](http://linz.at/medienservice)